

しんぶん赤旗 を
お読みください
日刊3,497円／月
日曜版823円／月
申込み 363-1450

民主なかがわ

第168号

日本共産党中央川区編集委員会編集
中川区荒中町157荒中マンション
電話 363-1450
FAX 352-7801
<http://egami-hiroyuki.jcpweb.net/>

憲法守れ！2／3体制打破

9月17日18日、日本共産党は小選挙区愛知5区の中川区でキヤラバン宣伝に取り組み、区内を駆け巡りました。

小選挙区愛知5区国政対策委員長のがつとう（月東）義博さんが、訴えました。

さあ、総選挙

がつとうさんは、「臨時国会冒頭解散が濃厚になっています。憲法53条にもど

私物化や憲法破壊の安倍政治に対する国民のきびしい批判、都議選での自民党的歴史的大敗惨敗など、国民と日本共産党のたたかいに

づく野党4党の『臨時国会開け』の要求を3ヶ月もたなざらにしたあげく、臨時国会の冒頭で質疑もなく解散するやり方は、『森友・加計疑惑』隠しの党利党略、

権力の私物化であり、憲法違反です』「同時に、国政

私物化や憲法破壊の安倍政

治に対する国民のきびしい批判、都議選での自民党的歴史的大敗惨敗など、国民と日本共産党のたたかいにがつとうさんが寄ると「頑張ってくれ、いつも応援している」と激励が続きました。江上博之名古屋市会議員も一緒に訴えました。

党への期待ひしひし

宣伝への激励も多く、集合住宅のベランダからじつと聞く方が目立ちました。

よって追い込まれた結果であります』「安倍政権をなぞらにしたあげく、臨時に追い込み、市民と野党の共闘で新しい政治の扉を開く歴史的チャンスです。日本共産党の躍進にぜひ力を貸し下さい」と、全力で訴えました。

河村名

安倍首相が25日、衆院解散を表明し、10月10日公示、大臣の日報隠し究明へ、日本共産党を含む野党が臨時国会開催を憲法53条に基づいて要求しているのに、3

か月放置。そのうえ、究明の時間もなく冒頭解散です

▼そのうえ、

國政私物化も市政私物化も

友・加計疑惑、稲田前防衛

▼市長選挙で、河村市政の名古屋城天守閣2022年木造化の問題をはじめ、思いつきの市政運営を批判して、いわき正光さんを応援したものとして市長責任を

いたりの声がでています▼私もこの姿勢は信じられません。こんな発言をするなら、即刻市長をやめてもらいたい

22日投票の見通しです▼森

友・加計疑惑、稲田前防衛

▼市長選挙で、河村市政の名古屋城天守閣2022年木造化の問題をはじめ、思

いつきの市政運営を批判して、いわき正光さんを応援

したものとして市長責任を

いたりの声がでています▼私もこの姿勢は信じられません。こんな発言をするなら、即

刻市長をやめてもらいたい

22日投票の見通しです▼森

友・加計疑惑、稲田前防衛

▼市長選挙で、河村市政の名古屋城天守閣2022年木造化の問題をはじめ、思

いつきの市政運営を批判して、いわき正光さんを応援

したものとして市長責任を

いたりの声がでています▼私もこの姿勢は信じられません。こんな発言をするなら、即

9月議会と市政懇談会

9月7日、名古屋市政懇談会が、日本共産党名古屋の議案を田口一登団長が紹介しました。

ステムの改修などの提案を紹介しました。

われていた露橋水処理センターの改築が完成了。

中川運河の小栗橋から2又

市議団の主催で開催されました。9月11日から10月11

9月議会主な議案

今年4月から、小中学校



今年4月から、小中学校の事務が愛知県から名古屋市に権限委譲されたました。これに伴う財源移譲により、市民税関係が増額されこれに伴い市民税5%減税が、

3・75%減税となります。
久屋大通公園の管理運営
を市から民間に移管しよう
という条例。

子議員が報告しました。生徒、保護者、関係者からの批判をうけ、現在は、「いつたん立ち止まって考える」と、パブリックコメントなどが凍結されました。

名古屋城天守閣2022年木造化問題について江上博之議員が報告しました（左囲み記事）。

その後、会場からの質問に市議団が答えました。

A photograph showing a river or canal scene. In the background, there are several industrial buildings, including a large red brick building and a white building with multiple windows. Two tall, yellow, cylindrical structures with conical roofs stand on the right bank. A green metal fence runs along the right edge of the water. The water is calm, reflecting the surrounding buildings.

憲法9条に対する「97日宣言」

安倍改憲許すな！

憲法9条を守ろうと「9」の日にちなんで、毎月9月に憲法改悪反対中川共同センター（日本共産党も参加）のみなさんが宣伝を行っています。

「阻止し9条守ろう」の呼びかけとともに、「核兵器禁止条約に日本も参加を」と訴えました。参加者は、のぼりも立てて買い物客にビラやヒバクシャ国際署名をお願いしていました。

9月9日は土曜日ということで、いつもの地下鉄高畠駅前から野田のスーパー前に場所を変えて行われました。



10月早朝宣伝

朝	31	27	26	24	23	20	19	18	17	16	13	12	11	6	5	4	3	2	日
7時	日	日	日	日	日	日	日	日	日	日	日	日	日	日	日	日	日	月	
30分	火	金	木	火	月	金	木	水	火	月	金	木	水	金	木	水	火	月	
から	あ	お	な	あ	お	な	あ	お	な	あ	お	な	あ	お	な	あ	お	な	
8時	J	R	尾	頭	橋	近	鐵	萬	場	小	橋	近	鐵	名	鐵	近	鐵	高	
10分	頭	橋	中	島	荒	子	伏	戶	田	橋	王	山	伏	山	王	春	戸	畠	

無料相談（子育て 教育問題も）毎週月 木 午後6時半から8時
弁護士相談 每月第3木曜 江上ひろゆき事務所まで電話3

1
名古屋城天守閣20

申請が文化庁によつて9月

とも、現天守の解体費予算

南へ徒歩5分) です。

無料相談（子育て 教育問題も）毎週月 木 午後6時半から8時
弁護士相談 每月第3木曜 江上ひろゆき事務所まで電話363-1450